

100 millions d'euros en dix ans pour l'assainissement

Fourniture d'eau potable et traitement des eaux usées, sont au cœur des services que la Capa doit rendre à la population.

Avec des situations diverses. Des réseaux qui ont été rénovés à Ajaccio et tout simplement créés pour les neuf autres communes.

La communauté d'agglomération a pris la décision de confier la délégation de service public de cette matière particulièrement technique à des professionnels via une procédure d'appel d'offres.

Avec la responsabilité pour elle de créer des infrastructures suffisamment dimensionnées pour amener l'eau potable et traiter les eaux usées d'une population qui ne cesse d'augmenter.

L'ère des fosses septiques est révolue. Leur impact sur les nappes phréatiques

n'est plus soutenable au fur et à mesure que la densité de l'habitat s'intensifie.

Outre les stations d'épuration de Campo dell'Oro et de la route des Sanguinaires, la Capa gère quatorze stations de moindre importance sur son territoire.

La dernière en date a été inaugurée dans le courant de l'année 2019.

Le raccordement de toutes les nouvelles constructions y est désormais obligatoire. Tout comme le raccordement des constructions anciennes, dans la mesure où il est possible.

Pour la Capa, il s'agit d'un investissement considérable de 100 millions d'euros en dix ans.

Le prix d'une eau de qualité et d'une préservation de l'environnement pour l'ensemble des habitants.

